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平成２７年度第２回玖珠町総合教育会議議事録 

 

 

日 時 ： １０月２１日（水）９：００～９：５５ 

 

場 所 ： 玖珠町役場 ２階 庁議室 

 

出席者 ： 玖珠町長 朝 倉 浩 平 

      玖珠町教育委員会 委員長     河 野 明 美 

      玖珠町教育委員会 委員      藤 永 明 秀 

      玖珠町教育委員会 委員      藤 川 裕 美 

      玖珠町教育委員会 教育長     秋 吉 徹 成 

 

      玖珠町総務課 課長        麻 生 太 一 

      玖珠町まちづくり推進課 課長   穴 本 芳 雄 

      玖珠町まちづくり推進課 

            総合戦略室 室長   衛 藤  正 

      玖珠町まちづくり推進課 

       企画政策係 係長   後 藤 将 典 

 

玖珠町教育委員会教育総務課 課長 長 尾 孝 宏 

玖珠町教育委員会学校教育課 課長 佐 藤 貴 司 

玖珠町教育委員会社会教育課 課長 渡 辺 克 之 

玖珠町教育委員会社会教育課 係長 畑 山 靖 明 

      玖珠町教育委員会教育総務課 係長 山 本 恵一郎 

      玖珠町教育委員会教育総務課 主査 井 野 俊 夫 
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１ 開 会  

 

２ あいさつ 

  

３ 議  題 

 

（１） 玖珠町総合教育会議運営要綱について         

（提起） 山本係長が報告、説明をした。  

○朝倉町長  主旨のところで、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１条の４第９項とある 

がどういう内容か。 

○山本係長 （地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１条の４）を読み上げ説明 

○朝倉町長  教育委員会部局ですることと町長部局ですることをまとめてください。 

玖珠町総合教育会議運営要綱についてなにかありますか。意見が無いようですので承認します。 

 

（２） 玖珠町まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）について 

（提起） 後藤係長が報告、説明をした。   

○山本係長  玖珠美山高校への玖珠町の中学校からの進学率が６０％という目標値を出すことに

つ 

いて、各委員の意見があればお聞きしたいと思います。 

○朝倉町長  現在何パーセントなのか。 

○後藤係長  ４５．３％です。 

○朝倉町長  これについて何かありますか。意見が無いようですのでご了承をお願いします。 

  

（３） 玖珠町教育大綱（案）の策定について        

（提起） 山本係長が報告、説明をした。  

○秋吉教育長  この案をたたき台として、策定委員会で協議していきたいと考えています。 

○朝倉町長  策定委員会のメンバーはどうなっていますか。 

○山本係長  現在想定しているメンバーとしては、総務課、まちづくり推進課、福祉保健課、教育 

委員会での構成を想定しています。福祉保健課につきましては、就学前教育が密接に関係していま 

す。 

○朝倉町長  教育というのは、長期的なビジョンの基に、教育を行わなければいけない。玖珠町と 

して、将来どういう子どもを育てるかを考えることが必要。教育は行政の責任だと考えています。 

玖珠町で学んでよかったと子どもたちが思えば、子どもたちがグローバルに活躍しても必ず玖珠町 

を思い出し、玖珠町に対して愛情を持つ子どもに育つと思います。 
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４ページの教員の資質・能力の向上とは具体的にどうするのか。 

○佐藤課長  町で実施する教科別研修会や県で実施する研修会に参加をして、取り組みを行ってい 

ます。 

○藤川委員  教員の資質・能力の向上については、中学校では、他校との交流により、自分自身の 

力量を高めて行くことができると思います。 

○河野委員長 子どもたちには、自分たちの町を知ってほしいし、自分の町にはこういうものがある 

と自信を持って言える子どもになってほしいです。 

○秋吉教育長  策定委員会で協議をして、大綱を作成することにご了承を頂ければ、さっそく進め 

て行きます。 

○朝倉町長  教育大綱（案）については、この案を持って、策定委員会で協議をして、この会議で 

決定する方向で進めて行きます。 

 

（４） その他 

 

 

４ 閉  会 

 

 

 

 

 

 


